

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 05 de Marzo de 2020 06:24 - Actualizado Domingo, 08 de Marzo de 2020 20:55

Hugo Chávez designó al actual mandatario como su sucesor en el poder porque éste le garantizaba lealtad a Cuba y a los Castro. Y el ex canciller ha tejido una alianza para soportar las presiones del actual líder de la Asamblea Nacional Constituyente, Diosdado Cabello.



Desde que poco antes de morir Hugo Chávez Frías designara a Nicolás Maduro Moros como su sucesor en el poder, en lugar de a Diosdado Cabello Rondón, arrancó la guerra silenciosa entre ellos dos. Parecía una decisión extraña la del líder de la revolución. Lo lógico era escoger al que también había sido militar, al que había participado en el intento de golpe de Estado el 4 de febrero de 1992, al que había compartido tiempo en prisión por esa rebelión, al que había sido sumiso.

Pero Chávez le anunció al país la elección que había tomado, previa consulta con Fidel Castro Ruz, el hombre que controló sus decisiones, e incluso su vida, por lo menos en los últimos años, basado en un criterio: lealtad. ¿Pero acaso Diosdado no garantizaba lealtad? Quizá la pregunta más apropiada sería: ¿A quién o a qué garantizaba Maduro una lealtad que Cabello no? No al moribundo presidente venezolano, porque no había duda que ambos superaban fácilmente esa prueba. Lo único que Maduro garantizaba, a diferencia del teniente del 4F, era la lealtad a Cuba, a su revolución, a los Castro

.

No era un secreto en la Revolución Bolivariana que Diosdado no era un soldado incondicional de los cubanos. Más allá de lo que aún pregona, no aseguraba ser un fiel subalterno del castrismo. Maduro, por el contrario, había sido entrenado en Cuba, más bien ideologizado. Fidel no tuvo dudas a la hora de escoger

.

Diosdado supuso que con el tiempo le llegaría su hora en el trono. Aquellos que lo consideraban el sucesor en el poder, incluso desde antes que Chávez hubiese muerto, contaban con que su llegada era cuestión de tiempo. El único obstáculo era Chávez, pero una vez que éste enfermó el camino estaba libre, aunque la decisión de los Castro y Chávez le trunció esa posibilidad, por lo menos de manera inmediata.

La lucha interna en el chavismo: Nicolás Maduro busca restarle poder a Diosdado Cabello al nombrar a T

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 05 de Marzo de 2020 06:24 - Actualizado Domingo, 08 de Marzo de 2020 20:55



Nicolás Maduro busca restarle poder a Diosdado Cabello al nombrar a T...
El...
E...

La lucha interna en el chavismo: Nicolás Maduro busca restarle poder a Diosdado Cabello al nombrar a T

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 05 de Marzo de 2020 06:24 - Actualizado Domingo, 08 de Marzo de 2020 20:55



AGENCIAS (Euronews, Terra) / Ana Gilja Flores. Ella es reconocida la clave de poder de Maduro